

## 2 de mayo - 5to Domingo de Pascua

### Reflexiones del Párroco...

Le debe de haber tomado mucho valor a San Pablo contar su historia a la comunidad a quien el había perseguido. Bernabé se puso de pie entre ellos como un mediador para ayudar a reconciliar el uno al otro. Sólo a través del amor y el perdón podría la Iglesia avanzar en paz y fe.

Juan sabía que la Iglesia estaba compuesta por "niños pequeños", hermanos y hermanas quienes discutían y peleaban el uno con el otro. A pesar de nuestras diferencias, podemos estar seguros de que Dios está con nosotros para sanar y perdonar. Jesús usó la metáfora de una vid para ilustrar cómo vivimos en Él. Una rama no puede producir nada por sí misma. Si es cortada de la vid, es buena para nada, excepto el combustible para un fuego. Cuando el sarmiento está conectado e integrado a la vid, puede ser fructífera. Para que la vid esté saludable y productiva, las ramas estériles deben ser cortadas. Incluso las más vigorosas deben ser recortadas para que puedan aumentar su rendimiento. Esto significa que debemos ser como Pablo y la Iglesia antigua. Debemos estar dispuestos "a reconocer que no somos perfectos, que cometemos errores, que tenemos nuestras faltas"; debemos de estar dispuestos a pedir perdón. Por lo mismo, debemos estar dispuestos "a perdonar". Cuando ambas partes unan sus manos en paz, nuestras vidas y comunidades darán mucho fruto y recogeremos la cosecha de justicia que hemos sembrado.



### INTENCIONES DE LA MISA PARA LA SEMANA

#### Sábado, mayo 1

9:00am *Mother's Day Novena (1)*

#### Domingo, mayo 2

8:00am

10:00am *Mother's Day Novena (2)*

12:00pm † *Mario Ernesto Maida Bermudez*

#### Lunes, mayo 3

9:00am *Mother's Day Novena (3)*

#### Martes, mayo 4

9:00am *Mother's Day Novena (4)*

#### Miércoles, mayo 5

9:00am *Mother's Day Novena (5)*

#### Jueves, mayo 6

9:00am *Mother's Day Novena (6)*

#### Viernes, mayo 7

9:00am *Mother's Day Novena (7)*

#### Sábado, mayo 8

9:00am *Mother's Day Novena (8)*

### ANUNCIOS...

Las misas dominicales son celebradas a las 8:00am y 10am en inglés y al medio día 12:00pm

La iglesia está abierta para Oración Personal y Adoración del Santísimo Sacramento los domingos de 8:00 am a 1:00 pm. La parroquia agradece a Caballeros de Colón, al Consejo 615 y a nuestros ministros litúrgicos que generosamente ofrecen su tiempo, talento y tesoro en fiel mayordomía cada fin de semana, vigilando la iglesia y cuidando de la iglesia.

### PRIMERA CLASE DE LA SANTA COMUNIÓN 2021

Los estudiantes recibirán su Primera Comunión el sábado 15 de mayo de 2021 a las 10am.

Por favor, mantenga a todos nuestros estudiantes en sus oraciones mientras se preparan para este sacramento.

### Segunda Colecta

La segunda colecta de hoy es para el Fondo de Reserva de nuestra parroquia. Este fondo fue establecido para ayudar a financiar el mantenimiento y necesidades de la parroquia. Gracias por su apoyo.

### ¡GRACIAS!

Mis queridos hermanos: Saludos de alegría y esperanza a todos ustedes.

Habiendo celebrado la Pascua este año, creo que muchos de nosotros hemos visto un rayo de esperanza desplegarse ante nosotros. Los esfuerzos realizados para aumentar el alcance de la vacuna para todos nos ayuda para pronto poder reunirnos como familia en Cristo. Estar sin poder ir afuera libremente durante más de un año no ha sido fácil para nadie.

Gracias a Dios, hoy podemos adoptar pasos graduales para estabilizar nuestras vidas y, en el futuro, reclamar algún tipo de normalidad en nuestra vida cotidiana. Creo que Dios nos ofrece a todos, en nuestras vidas, algo nuevo y mejor de lo que uno puede imaginar para retomar nuestras vidas posterior a la pandemia.

Este es también un momento para reconocer nuestra más sincera gratitud a Dios y a nuestras familias y comunidad: hemos sido testigos dentro y alrededor de nosotros, de los sacrificios de tantos de entre nosotros que se desviaron de su camino, mucho más de lo que uno esperaría, para 'llamar' y deber 'en tiempos extraordinarios y sin precedentes, para salir de su 'zona de confort', dedicar su valioso tiempo, abrirse y compartir su tesoro y esforzarse por aplicar sus talentos para ayudar a los desamparados, elevar los caídos y llegar a los necesitados. Eso es tan humano y estadounidense arraigado en nuestras mentes y corazones. ¡Dios los bendiga a todos!

No olvidemos a los que están en primera línea y que, día tras día, arriesgaron su propia vida personal y la de sus amorosas familias para ministrar a los enfermos y moribundos. Lucharon por traer **ESPERANZA** cuando eso casi se convirtió en un bien escaso.

No sería difícil recordar el arduo trabajo, los sacrificios y los ajustes que las personas hicieron con sus propios horarios para ayudar a traer un poco de sol a las vidas de las personas que los rodean.

Quizás podamos mirar a nuestro alrededor en nuestra propia comunidad de fe de la Iglesia Parroquial y la comunidad que nos rodea y decir: ¡No podríamos hacer todo sin la ayuda de ustedes!

En la parroquia de San Juan, continuamos esforzándonos, inspirarnos y animarnos unos a otros para regresar lenta y constantemente a Dios y unirnos a la comunidad de fe en oración. **Lo invitamos a unirse a nosotros en nuestros esfuerzos continuos como voluntarios para reconstruir nuestros ministerios parroquiales. Comuníquese con Mike Bennett, Mary Alfonso o Rodrigo Castillo después de las misas si desea ser voluntario.**

Agradezco a nuestros hermanos caballeros por su continuo compromiso y sacrificio para mantener una vigilia de oración en la Iglesia que se mantiene abierta todos los domingos para la oración y la reflexión.

Nos esforzamos por volver a nuestro horario completo de misas y ejercicios devocionales en acción de gracias a Dios y los unos a los otros.

**¡Ven y únete a nosotros!**